



Georges Ibrahim Abdallah est un militant communiste libanais. Il a été arrêté à Lyon en 1984. En 1987 il a été condamné à la prison à perpétuité comme fondateur supposé des Fractions Armées Révolutionnaires Libanaises. Il était légalement libérable après 14 ans de prison, et il est en prison depuis 31 ans malgré une dizaine de demandes de libération. Un tribunal la lui avait accordée, mais ce jugement n'a pas été appliqué par les autorités jusqu'à ce qu'un tribunal rende un avis contraire, sous la pression des Etats-Unis et d'Israël, qui ont exprimé leur « sérieuse inquiétude » que Georges Abdallah retourne sur le champ de bataille.

Georges n'est qu'un exemple des nombreux révolutionnaires prisonniers, qui restent des décennies derrière les barreaux parce que leur identité révolutionnaire n'a pas été brisée et parce qu'ils continuent à se comporter comme des révolutionnaires.

Le mouvement de solidarité en France, à commencer par le Comité pour la Libération de Georges Abdallah, appelle à une journée d'action le 24 octobre, ce jour là en effet, Georges entamera sa 32^e année de détention. Une manifestation aura lieu devant sa prison, à Lannemezan.

Le Secours Rouge International appelle à une journée d'action internationale à cette occasion.

Montrons notre solidarité avec Georges Ibrahim Abdallah et tous les révolutionnaires prisonniers de longue durée non repentis et luttons à leurs côtés pour leur libération !

Secours Rouge International, 15 septembre 2015